

IASB inicia proyecto para considerar los riesgos relacionados con el clima en los estados financieros

23 de marzo de 2023

El Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB) ha agregado un proyecto a su plan de trabajo para explorar si las empresas pueden proporcionar mejor información sobre los riesgos relacionados con el clima en sus estados financieros y cómo.

El inicio del proyecto responde a los comentarios recibidos de la reciente Consulta de Agenda del IASB para que el IASB mejore la información de los riesgos relacionados con el clima en los estados financieros.

Al emprender el proyecto, el IASB considerará el trabajo del Consejo de Normas Internacionales de Sostenibilidad (ISSB) para garantizar que cualquier propuesta funcione bien con las Normas de Divulgación de Sostenibilidad de las NIIF y que cualquier información requerida por los dos consejos sea complementaria. Las dos primeras Normas de divulgación de sostenibilidad de las NIIF se emitirán a fines del segundo trimestre de 2023. Lea nuestro artículo para obtener más información sobre cómo se conecta el trabajo de IASB e ISSB sobre divulgaciones relacionadas con el clima .

El proyecto fue discutido en la reunión de IASB esta semana por primera vez. El proyecto investigará en qué medida el material educativo publicado en 2020 está ayudando a las empresas a reflejar los efectos de los riesgos relacionados con el clima en los estados financieros y qué acciones, si las hubiere, podría tomar el IASB para mejorar aún más la información sobre estos asuntos.

Al comentar sobre el inicio del proyecto, el presidente del IASB, Andreas Barckow, dijo:

“El IASB introdujo materiales educativos para ayudar a las empresas a considerar los riesgos relacionados con el clima al preparar sus estados financieros. Los comentarios de nuestra Consulta de Agenda indican un deseo de que vayamos más allá. Por lo tanto, estamos iniciando este proyecto, informados por el trabajo en curso de nuestros colegas en la ISSB.”